

{besps}secretariageneral02112016|width=215|height=287{/besps}

Con miras a continuar brindando educación de calidad y expandir su propuesta educativa de cara a la comunidad, el Intendente Juan Carlos Gasparini y la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), a través de su rector Jorge Calzoni, rubricaron el pasado día lunes 31 de octubre un convenio.

A partir de dicho acuerdo, la UNDAV comenzará a dictar la Diplomatura en Gestión de Políticas Culturales a partir del 2017 en la ciudad de Roque Pérez. Entre otros aspectos, la diplomatura buscará formar profesionales capaces de concebir, diseñar, implementar, gestionar y ejecutar políticas culturales, proyectos de investigación de las distintas manifestaciones artísticas y de los espacios socioculturales.

Participaron del acto el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el Director de Cultura Javier Milanessi, el Secretario de Cultura, Educación y Turismo de Navarro Raúl Lambert, el decano del Departamento de Humanidades y Artes de la UNDAV Rodolfo Hamawi, entre otros.

En conferencia de prensa ante los medios, se destacó la gratuidad y la gran posibilidad de que todos los que deseen estudiar puedan hacerlo, sin la necesidad de viajar a otras localidades para cumplir con ello. Graciana Uruslepo expresó que "esto va a dejar huella y va a formar parte de la historia de lo que es la educación universitaria para todos los roqueperenses y para todos los que quieran venir también a nuestra ciudad a estudiar".

Gasparini manifestó que "sin dudas es un día histórico. Siempre hemos puesto el ojo en la educación, con una inversión muy grande y con el trabajo que

Convenio con la Universidad Nacional de Avellaneda

Escrito por Administrador

Miércoles, 02 de Noviembre de 2016 00:00

eso implica. Por su parte, Jorge Calzoni agradeció "al Intendente Gasparini y a su equipo, que ya viene trabajando para llegar a algunos acuerdos. Estamos tratando es vincularnos entre todos para sostener algunas de las cosas que se venían haciendo y que lamentablemente hoy tienen dificultades".

Luego de la firma, se llevó a cabo una recorrida por la ciudad, el polo educativo que incluye el jardín infantil, la escuela primaria y la escuela secundaria, y finalmente la casa natal de Juan Domingo Perón, en donde Calzoni dejó un mensaje en el libro de visitas y luego todos los presentes retrataron el momento posando para una fotografía en el exterior de dicho lugar histórico.